

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

"Il Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

Comunicado 452

Otorgará Congreso Medalla al Mérito Hermila Galindo 2023

 Se premiará, en seis categorías, a mujeres que han destacado en la defensa de derechos, impulso educativo, laboral, cultural y deportivo

07.03.24. El pleno del Congreso capitalino aprobó el dictamen para entregar la "Medalla al Mérito Hermila Galindo 2023", con la que se reconoce el trabajo destacado a favor de las mujeres en los ámbitos de la defensa de sus derechos, el impulso educativo, laboral, cultural y deportivo.

Al fundamentar el dictamen, a nombre de la Comisión de Igualdad de Género, la diputada Ana Francis López Bayghen Patiño (MORENA) enumeró a las galardonadas en las seis categorías correspondientes; y destacó que tres de las galardonadas son mujeres jóvenes "quienes con su trabajo contribuyen y le cambian la vuelta a las siguientes generaciones".

La legisladora señaló que, para la designación de la fecha de la realización de la sesión solemne para la entrega de esta medalla, se esperará a lo dispuesto por la Junta de Coordinación Política (JUCOPO).

Al razonar su voto, la diputada Tania Nanette Larios Pérez (PRI) celebró la aprobación de dos dictámenes provenientes de la Comisión de Igualdad de Género, previo al día 8 de marzo -Día Internacional de la Mujer-, aunque consideró que faltan muchos avances por lograr.

En la categoría de trabajo a favor de las mujeres, se reconocerá a Ma. del Pilar Muriedas Juárez; se premiará por la defensa de los derechos humanos de personas de esta población, a la organización Equidad de Género, Ciudadanía, Trabajo y Familia, A. C.; y en acciones por la cultura y práctica del deporte en el sector femenino, se reconocerá a Amérika Moreschi.

Igualmente, recibirán la medalla María Isabel Beltrán Antonio, en la categoría de fomento al acceso de mujeres a la planta laboral en igualdad de condiciones; María del Carmen Fernández Cáceres por el impulso de la educación femenina, mediante publicaciones enfocadas en temas de interés; además, y por la realización de investigación científica de producto, medicamento o elemento que beneficie a las mujeres, se reconocerá a Emma Aguirre Reyes y Alexa Yathana Joaquín Solis.